

Commentaire d'un arrêt de la CJUE

Par **Keyblade**, le **27/10/2014** à **20:52**

Bonjour bonsoir,

Voilà je dois faire un commentaire d'arrêt sur un arrêt de la CJUE. J'ai compris l'arrêt, les faits, le raisonnement et la solution mais mon problème est méthodologique. En effet en L2 je n'ai fait que des commentaires d'arrêts de la Cour de cass ou du Conseil d'Etat. Le problème qui se pose porte principalement sur l'introduction, quelles sont les "prétentions des parties", celles du requérant au principal, de la juridiction de renvoi, ou de la juridiction d'appel? Egalement, le problème de droit sera t-il forcément la question posée par la juridiction de renvoi à la CJUE? Qu'en est-il de la problématique ?

Merci d'avance à ceux qui prendront le temps de me lire et de me répondre !